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Zusammenfassung

        
An 14 Patienten mit Ampulla-Vateri-Karzinom wurden die CT-Befunde ermittelt. In allen Fällen war das Vorhandensein des Karzinoms chirurgisch festgestellt worden. Die CT-Diagnose vor dem Eingriff ergab nur bei 4 Patienten (29 %) den korrekten Befund, während bei 10 Patienten (71 %) eine Fehldiagnose erfolgte. Der häufigste Fehler war eine Verwechslung mit einem Pankreaskopfkarzinom (57 %). Obwohl in 4 Fällen retrospektiv eine Masse darstellbar war, waren die indirekten Anzeichen vorherrschend, z. B. Vergrößerung des Pankreaskopfes (57 %), Erweiterung des Ductus pancreaticus (71 %) und des Ductus choledochus (79 %).


      
        
Summary

        
CT findings were studied in 14 cases with carcinoma of the ampulla of Vater which were all proved by surgery. At pre-operation period, only 4 cases (29 %) were accurately diagnosed and other 10 cases (71 %) were misinterpreted on CT. The most concomitant error was a confusion with the pancreatic head carcinoma (57 %). Although a mass was retrospectively visualized in 4 cases, indirect signs were rather prominent, such as enlargement of the pancreatic head (57 %), dilatation of the pancreatic duct (71 %) and that of the common bile duct (79 %).
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